

# 合格体験記

## 「努力に勝る才能無し」

名前 [REDACTED]

大学名 [REDACTED]

自分は小学生から約7年お世話をになりました。

自分は入学してすぐに休校になってしまい、習っていない分野の課題が大量に出されました。特に数学と物理は教科書を読んでも何を分かうないくらい難しかったです。しかし、塾に行けば授業がないにも関わらず、時間をかけて教えてくれました。もし、あの時教えてもらっていたければこの大学にも進学していなかたと思います。また、3年間を通して何回も質問をし、色々な問題を教えてもらいました。先生達がとてもフレンドリーなのですごく質問しやすかったです。

糸の個別授業では、テストの日程に合わせてやる内容を変えたり、臨機応変に対応してもらえるので、すごく助かりました。

糸に通っていて一番助いたのは気軽に自習に行けたことです。授業日以外でも塾が開く時間で教えてもらい、高3の後半は、ほぼ家にいる時間よりも、塾にいる時間の方が長くなるくらい籠っていました。何度も寝過ごし“行く行く詐欺”をしたことありました。それでも塾長は「あいつらが来る」と考えて、用事を早く済ませてまで開けてくれました。この塾じゃなからこんなに自分から自習に行くことはなかったです。勉強が嫌でも、塾に行けば自然とスイッチが入ってすごく集中できました。

共通テストの前日も塾に行って、教材がしまえないくらい手が震えて緊張していた自分を握手で送り出してくれました。2次試験前も、段々と不安になっていった時に「大丈夫です」と言ってくれました。塾で大丈夫と言つてもうえろこじがどの模試の結果よりも自信になっていました。お守りや

バーモクーヘンもくれて、たくさん糸のパワーを持って試験に臨めました。

ここには書ききれなくらいたくさんサポートをしてもらいました。この塾が永遠に続いてほしいです。焼肉に行けなかったことだけが残ります。

ありがとうございました。これが終わりではありません。新たなスタートです。

頑張って下さい。